



Newsletter Mars 2020

Chers adhérents

Avec le confinement, la ferme équestre de Bénesse-Vieux est fermée.

Non, les chevaux n'attrapent pas le coronavirus, mais ils ont besoin de soins, de nourriture, d'eau et d'amour.

Les bénévoles continuent à venir. Peu nombreux, ils viennent à tour de rôle sur le site. Ils observent les distances de sécurité entre eux et pratiquent sérieusement les gestes barrières.



Le 18 mars, Kafka s'est éteinte. Elle avait 22 ans.

C'était une jument aimée de tout le monde, douce et docile.

Elle laisse sa copine de pré Java, qui devra alors continuer sa route seule.

Java et Kafka étaient arrivées à la ferme, ensemble, en 2014.

J'ose à croire que son âme pleine de gentillesse, d'honnêteté, de désir de bien faire et de tempérament irradie maintenant celle des chevaux que nous croiserons.

